

La Quebec Pulp ferme son usine le 31 octobre

Tel est le renseignement officiel reçu ce matin

Montréal, 17. — S. P. C. — "Vu les conditions défavorables de l'industrie de la pâte mécanique, les usines de Chicoutimi de la Quebec Pulp and Paper Corporation seront fermées le 31 courant, jusqu'à nouvel ordre." Cette nouvelle fut donnée hier par A. S. McNichols. Ces usines pouvaient produire 350 tonnes de pâte par jour.

La Quebec Pulp and Paper Corporation, incorporée en 1927, est sous le contrôle de Price Brothers Limited et de la Canada Power and Paper Corporation. Le bureau de direction est composé en grande partie des directeurs de ces deux compagnies.

En présentant son rapport annuel aux directeurs, M. McNichols prédit des difficultés, déclarant: "Les événements de 1929 militent en faveur de l'opinion déjà exprimée, que la fabrication et la vente de la pâte mécanique ne présentent aucun déve-

loppement avantageux." Le rapport financier de l'année 1929 accuse un déficit de \$309,082, sans tenir compte de la dépréciation.

Le bureau de la Quebec Pulp à Chicoutimi nous fait tenir ce matin le rapport suivant:

"La Quebec Pulp & Paper Corporation a décidé de discontinuer les opérations à son usine de Chicoutimi le 31 octobre, jusqu'à nouvel avis. Cette décision est rendue nécessaire par suite de l'état défavorable du marché pour la pâte de bois (pulpe mécanique), qui est le seul produit de ses usines."

"Les précautions d'usage seront prises pour conserver l'actif pendant l'arrêt des opérations, et de nouveaux efforts seront faits pour provoquer un règlement favorable des problèmes qui affectent la compagnie et son entreprise."